

Laurent CROIZIER

*Député de la première circonscription du Doubs
Conseiller Municipal de Besançon*

Éric ALAUZET

Député de la deuxième circonscription du Doubs

COMMUNIQUÉ DU 2/11/2023

Tag antisémite à Besançon :

« L'antisémitisme est une insulte à notre Histoire et à notre Humanité »

Ce jeudi 2 novembre, un tag antisémite a été découvert, rue de la Raye, à Besançon.

Les députés Laurent Croizier et Éric Alauzet, auxquels se joignent les élus du groupe « Ensemble Bisontins » du Conseil municipal de Besançon, condamnent de toutes leurs forces cette inscription antisémite, peinte en toute lâcheté sur une façade de la ville.

Depuis les attaques terroristes du 7 octobre contre Israël, les actes de haine à l'égard de la communauté juive s'intensifient. 850 actes antisémites ont été recensés et plus de 6 000 signalements en ligne.

S'attaquer à des femmes et à des hommes pour ce qu'ils sont, pour leur religion ou leur origine, c'est s'attaquer aux fondements de notre Nation. L'antisémitisme est une insulte à notre Histoire et à notre Humanité.

C'est le devoir de la Nation française toute entière d'être aux côtés des Français de confession juive et de leurs familles qui vivent dans l'angoisse et la peur.

Les réactions se doivent d'être fortes et sans équivoque. Face à l'antisémitisme, aucune ambiguïté n'est possible.

Nous comptons sur la justice pour y apporter une réponse ferme. C'est la raison pour laquelle nous saisissons aujourd'hui le procureur de la République au titre de l'article 40 du code de procédure pénale.

Ne laissons personne s'en prendre impunément aux valeurs qui nous rassemblent.

Laurent CROIZIER

*Député du Doubs
Conseiller municipal de Besançon*

Éric ALAUZET

Député du Doubs

Nathalie BOUVET

*Conseillère municipale
de Besançon*

Agnès MARTIN

*Conseillère municipale
de Besançon*

Karima ROCHDI

*Conseillère municipale
de Besançon*